

Bucaramanga 2 de Marzo de 2021

Nuestra Gratitud y Respaldo a Minesa

Muchas cosas se han dicho de Minesa en los últimos años, en diversas ocasiones cargadas de un desconocimiento total de su Proyecto, en otras y peor aún, mediadas por intereses politiqueros y populistas, que solo buscaban convertir su discurso de odio y rechazo a una minería responsable en votos y beneficios individuales. Todos estos discursos además de afectar la reputación de una empresa legal y socialmente responsable, también buscaban desconocer a los cientos de trabajadores, contratistas, proveedores y beneficiarios de la presencia de Minesa, anulándonos como personas, negándonos cosas tan básicas como el derecho al trabajo y una vida digna.

Hoy, nosotros, esas cientos de personas que durante los últimos años fuimos ignorados al igual que lo ha sido la Provincia de Soto Norte durante décadas, queremos alzar nuestra voz y decirle a Santander y a Colombia que a pesar de ya no estar vinculados laboralmente con Minesa, seguimos creyendo en la compañía, en su proyecto minero y que cuenta y contará por siempre con nuestra gratitud y respaldo.

Mañana saldrán esas mismas voces que se han opuesto a Minesa, a decir que nuestra gratitud con la empresa está mediada por unos cuantos pesos y que somos “vendidos y arrodillados”, pero queremos recordarles que ha sido precisamente esa compañía que han intentado destruir, la que a pesar de todas las circunstancias, jamás desamparó a sus trabajadores, que a pesar de enfrentar un largo proceso de licenciamiento ambiental, de casi cuatro años, jamás prescindió de ninguno de nosotros; o que durante toda la pandemia de 2020, mantuvo los salarios de todos sus trabajadores, sin tener que recurrir a ayudas del Gobierno.

Pero no es solo eso, nuestro respaldo a Minesa también está cimentado en que conocemos, entendemos y hemos hecho parte de su propuesta minera, la cual no es solo viable, sino necesaria para la Provincia, el departamento y el país en estos momentos de crisis. Seguiremos siendo embajadores del Proyecto Soto Norte, porque ha sido gracias a nuestro trabajo y verriquera que una empresa formada con capital extranjero se ha convertido en una compañía con alma santandereana.

A diferencia de aquellos que cuando les convenía, vociferaban su discurso de odio contra todo aquel que pensará diferente y se atreviera a hablar a favor de la minería y que hoy solo guardan silencio, ignorando a cientos de familias santandereanas que dejaron sin su sustento, nosotros mantendremos nuestra voz activa, apoyando a Minesa, una empresa a la que le debemos parte de nuestro presente y con quien muy seguramente seguiremos construyendo nuestro futuro.

Cordialmente,

Grupo de Excolaboradores de Minesa afectados por decisión de ANLA